

BUSCAN MAYOR SEGURIDAD PARA LOS RESIDENTES

Parten rondas nocturnos preventivas en la ruralidad de La Serena

EQUIPO EL DÍA

La Serena

Luego de que el pasado 6 de enero comenzaron las rondas nocturnas en la zona urbana de La Serena, ahora se le dio el vamos a los operativos nocturnos preventivos en la ruralidad.

Según lo informado desde el municipio, contar con seguridad las 24 horas fue un compromiso asumido por la alcaldesa Daniela Norambuena, por lo que ahora se está materializando por etapas, con la idea a futuro de contar con más personal y camionetas que permitan cubrir más sectores de La Serena, con el objeto de que las personas puedan tener tranquilidad.

En ese sentido, la presidenta de la Junta de Vecinas Bellavista y la Unión Comunal Rural de Juntas de Vecinos de La Serena, María Vera, sostuvo que "hace rato sentíamos que estábamos abandonados, pero esto es el puntapié inicial de muchas rondas que van a hacer. Realmente nos hacía falta la presencia, así que muy contenta de que Seguridad Ciudadana nos esté apoyando en

Si bien estos operativos y rondas nocturnas partieron el 6 de enero en la zona urbana ahora se ha agregado a la zona rural en este trabajo de seguridad, que según dijo la alcaldesa Norambuena, busca dar más seguridad a las familias.

este flagelo (delincuencia) que está a flor de piel. Afortunadamente tenemos comunicación con los vecinos, tenemos los grupos de WhatsApp, las cámaras, las alarmas y ante cualquier situación de riesgo estamos comunicados y eso es muy bueno", precisó.

En tanto, la alcaldesa Daniela



CEDIDA

La alcaldesa Daniela Norambuena dio el vamos a los operativos nocturnos en las zonas rurales de La Serena.

Norambuena, complementó que "estamos recorriendo cada rincón de esta ciudad de lunes a lunes, desde las 8 de la mañana hasta el otro día, donde las personas se van a sentir un poco más seguras. Y también destacar algo relevante, nosotros estamos llegando al sector rural. Muchas veces, se sienten en abandono y hoy comenzamos a implementar también este patrullaje nocturno en los diferentes pueblos de la comuna, porque ellos también tienen diferentes necesidades", indicó la edil.

“

Estamos recorriendo cada rincón de esta ciudad de lunes a lunes, desde las 8 de la mañana hasta el otro día, donde las personas se van a sentir más seguras”.

DANIELA NORAMBUENA

ALCALDESA DE LA SERENA.